

Ortsbildmesse 2013 und Vereinstreffen in Grieskirchen

Wie jedes Jahr, so fand auch heuer die Ortsbildmesse der aktiven Dorf- und Stadtentwicklungsgemeinden in Oberösterreich statt. Bereits mehr als 200 der 444 Gemeinden Oberösterreichs arbeiten aktiv an der Wiederbelebung bzw. Erhaltung der lebendigen Ortskerne. Bei der diesjährigen 22. Ortsbildmesse am 25. August 2013 präsentierten Vereine und Gemeinden aus ganz Oberösterreich ihre Ideen und umgesetzten Projekte. Das Ausstellungsspektrum reichte von Rund- und Themenwegen über gelungene Ortsplatzgestaltung bis hin zu sozialen Projekten. Besonders gefragt sind in Zeiten des Sparens jene Ideen, die mit geringem finanziellen Aufwand umgesetzt werden können, oder Ideen die Menschen einander näher bringen, wenn sie ein Projekt gemeinsam erarbeiten, umsetzen und für ihre Arbeit die Früchte ernten können. Gerne holen sich Interessierte beim Gedankenaustausch auf Ortsbildmessen neue Anregungen für ihre eigenen Gemeinden.



Herzlichen Dank an alle Standbetreuer , die auch bei schlechter Witterung das Beste daraus machten!

Einen Tag vor der Ortsbildmesse findet traditionellerweise die Vollversammlung der DOSTE (Dorf- und Stadtentwicklungsvereine) statt, bei der heuer auch der neue Obmann Landesrat Dr. Michael Strugl einstimmig gewählt wurde. Inhalt der Vollversammlung sind unter anderem Vorträge zur Ortsentwicklung, Methoden, Erfahrungen, Erfolgsgeschichten und natürlich auch die Besichtigung von besonderen Projekten. So ging es heuer in einer Exkursion zur "[Furthmühle in Pram](#)", einer renovierten Mühle mit sehenswerten alten Maschinen und viel Wissenswertem zur Entwicklung der Energienutzung. Die Furthmühle ist sicher einen Ausflug wert!



Ein weiteres Exkursionsziel war das [Presshaus und Veranstaltungszentrum in Meggenhofen](#). Hier haben wir gesehen, dass auch kleine Gemeinden (1350 Einwohner) Zukunftsprojekte umsetzen können, wenn alle an einem Strang ziehen!

